



Elternbeirat Städt. Familienzentrum Bleiweiß

Elternbeirat

Städtisches

Familienzentrum Bleiweiß

Vordere Bleiweißstr. 2

90461 Nürnberg

Tel.: 09 11 / 49 33 94

Fax: 09 11 / 2 31-84 05

familienzentrum-vordere-

bleiweiss@stadt.nuernberg.de

Vielen Dank für Ihren Einsatz!

28.04.2020

Sehr geehrter Herr Kriebel,

wir hoffen sehr, Ihnen und Ihrer Familie geht es gut und Sie sind wohlauf.

Die außergewöhnliche Situation, in der wir uns alle befinden, verlangt jedem einzelnen von uns viel ab und der Wunsch nach einem normalen Betrieb wird immer größer. Auch unsere Kinder, und damit meinen wir alle Kinder unseres Familienzentrums Bleiweiß, vermissen ihren gewohnten Alltag und ihren Kindergarten sehr.

Wir als Elternbeirat haben dabei auch die Eltern und die aktuellen Herausforderungen im Blick. Wir sind regelmäßig mit unserer Einrichtungsleitung Frau Hülya Hunger in Kontakt und erfahren, wie sie und ihr Team den Kontakt zu den Familien trotz Schließung aufrecht erhält. Über liebevoll ausgearbeitete Bildungsangeboten, die per Mail verschickt werden und Telefongespräche mit den Eltern und Kindern, bleibt die Einrichtung mit unseren Kleinen in Verbindung. Dies ist besonders wichtig für Kinder in sozial kritischen Situationen, auf die man in diesen Zeiten ein besonderes Augenmerk haben muss.

Über Frau Hunger haben wir auch von Ihrem tatkräftigen Einsatz im Sinne der Elternschaft erfahren.

Als Elternbeiratsvorsitzende möchten wir uns im Namen unseres gesamten Elternbeirats ganz herzlich bei Ihnen und dem GEB für Ihre Mühe und Ihren Einsatz bedanken.

Mit Ihrem Engagement geben Sie den Eltern eine Stimme, die gehört wird.

Öffentliche Verkehrsmittel:

Straßenbahnlinie 6, 7, 8

Haltestelle:

Schweiggerstraße

Wir hoffen alle sehr, dass die zuständigen Stellen auch weiterhin im Sinne der Eltern und Kinder entscheiden und diese schwierige Zeit auf diese Weise etwas einfacher machen. Vor diesem Hintergrund ist es gut zu wissen, dass Sie mit dem GEB für uns an „vorderster Front“ stehen und sich für uns einsetzen.

HERZLICHEN DANK DAFÜR!

Wir wünschen Ihnen viel Kraft für die nächsten Etappen dieses offenen Weges und hoffen, dass wir bald wieder einen Zustand von Normalität erreichen, der auch einen persönlichen Austausch wieder möglich macht.

Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Familien alles Gute und viel Gesundheit und verbleiben mit

freundlichen Grüßen

Najat Sealiti

Banu Colak